

Basar 2018

Am 1. Advent war der Weihnachts-Basar wie jedes Jahr.

Der Basar hat um 14:30 angefangen bis 17:00 Uhr. Beim Basar waren sehr viele Menschen, wie jedes Jahr. Es gab eine Tombola, es gab auch eine Carrerabahn, es gab Kaffee und Kuchen in der Mensa. Der Kiosk hat im Innenhof Waffeln verkauft und hat viel Geld eingenommen.

In der Schule bei der Säule standen die Stände mit den Sachen, die wir in der Projektwoche hergestellt haben. Wir haben alle Preise überlegt für die Sachen, die wir gemacht haben. In der großen Mensa haben einige Eltern und Lehrer Kuchen verkauft.

In der Turnhalle haben Schüler vom GTA einen Tanz aufgeführt.

Um 17 Uhr war der Basar mal wieder zu Ende.

Der Basar war gut!

Wir wünschen euch alle ein Frohes Weihnachtfest und einen guten Rutsch in das neues Jahr 2019!

Von Monja, Ahmet aus der Druckerei.